
A vice-governadora Marilisa Boehm recebeu esta 
semana a visita de Tammy Fortunato, primeira 
catarinense a presidir a Comissão Nacional de Combate 
à Violência Doméstica da Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB). A advogada colocou-se à disposição do Governo 
do Estado junto à entidade nacional para trabalhos em 
parceria. Tammy citou que um dos focos da comissão 
é atuar na prevenção do problema, algo que Marilisa 
defende desde o período em que, por quase três 
décadas, foi delegada da Polícia Civil de Joinville, onde 
criou a primeira Delegacia da Mulher na maior cidade 
catarinense. 

O assunto, destacou a vice-governadora, é tema 
constante na rede estadual de ensino. Para ela, é 
necessário ensinar às meninas que elas têm direitos 

e que a Justiça, o governo e as forças de Segurança 
trabalham cotidianamente para a proteção delas. E para 
os meninos é necessário ensinar que bater em mulher 
é crime.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Há quem acredite que João Rodrigues (PSD) possa 
abrir mão de sua candidatura a governador do 

Estado no próximo ano. Mas enquanto isso não acontece 
- se é que vai mesmo acontecer - ele e o partido segue 
cumprindo direitinho a cartilha, juntando aliados, 
realizando evento de lançamento de pré-campanha 
e, agora, apresentando as bandeiras com as quais 
trabalhará.

No dia 5 de junho, o PSD organizará um encontro 
com João Rodrigues em Criciúma. Na pauta, rodovias 

estaduais e federais, segurança pública e pessoas 
em situação de rua, sendo este último tema uma 
especialidade da prefeitura de Chapecó e um dos 
grandes problemas do Estado.

A sigla também vem alinhando junto ao PP e o União 
Brasil o apoio à João. Como já dito aqui na coluna, a 
base desses partidos estão com PSD, muito embora 
alguns dos principais nomes que compõem cada um 
deles já estejam comprometidos com  atual governador 
Jorginho Mello (PL).

João Rodrigues em pré-campanha

Prevenção Foto: Richard Casas / GVG
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Emprego na pista
O segundo edital do Programa CNH Emprego na Pista está 

com as inscrições abertas para 325 vagas exclusivas para 
motofretistas nos municípios de Florianópolis, Blumenau, 
Concórdia, Rio Negrinho e Videira. O Programa é uma ação 
social voltada à empregabilidade e vai ofertar até 30 mil 
Carteiras de Habilitação, gratuitamente, para as categorias 
A (moto), B (carro), D (caminhão e ônibus), e E (carreta), 
além de mudança ou adição de categoria. Nesta etapa 
estão sendo contemplados com as vagas para cursos de 
motofretista, com a parceria do SEST/SENAT e da Espaço 
do Trânsito de Blumenau. 

Após o curso será incluído o Exercício de Atividade 
Remunerada (EAR) na CNH para aqueles que queiram 
trabalhar. O link para inscrição está disponível no site do 
Detran SC.

Revista especializada
O cooperativismo passa a contar com um novo e 

estratégico veículo de comunicação: a Revista Cooperativa, 
uma publicação trimestral voltada exclusivamente ao 
fortalecimento e à valorização das ações promovidas pelos 
sete ramos do cooperativismo em Santa Catarina. Fruto 
de uma parceria institucional entre a OCESC (Organização 
das Cooperativas do Estado de Santa Catarina) e a Editora 
Expressão, a revista traz conteúdos totalmente exclusivos: 
notícias, artigos, entrevistas, tendências e coberturas de 
eventos. Além de ações pontuais, apresentará sessões 
voltadas à divulgação da essência e dos valores do 
cooperativismo.

E nesta quarta-feira, 30, a Ocesc realizará um almoço 
com a imprensa para falar sobre o desempenho das 
cooperativas catarinenses em 2024 e projeções para 2025.

Nova camisa
Visionária, a Nike e Jordan lançarão uma nova camisa da Seleção Brasileira no próximo ano, três meses antes da Copa 

do Mundo de 2026 e em pleno ano eleitoral. Segundo a informação divulgada pelo site Footy Headlines, especializado 
em vazamentos de uniformes esportivos, o novo modelo terá cor vermelha e será o segundo uniforme da equipe. Não 
coincidentemente, o vermelho é a cor que “rivaliza” com o verde e amarelo, numa alusão a polarização política que 
vivemos hoje. 

Uma certeza é que para os torcedores catarinenses, estado mais “bolsonarista” do país, o novo uniforme não vingará, 
já no resto do país é certo que terá milhares de adeptos. De qualquer forma, a empresa lucra. Que sacada!

Segurança nas escolas
As escolas catarinenses passarão a contar, no prazo de até um ano, com um planejamento para enfrentamento de 

crises, denominado Plano Integrado para Gestão da Cidadania e Paz nas Escolas (Plin). O projeto, que já foi sancionado, 
é resultado das propostas elaboradas pelo Integra, comitê idealizado pelo Parlamento catarinense para propor 
ações voltadas à segurança e à promoção da cultura de paz e cidadania no ambiente escolar. A norma dispõe sobre 
a elaboração e a implantação do Plin em todas as unidades educativas, de todos os níveis e modalidades, localizadas 
no estado. Conforme o texto, o plano é uma ação obrigatória para a preparação e gestão de possíveis ameaças 
graves à vida que possam afetar a comunidade educativa, compreendendo alunos, professores, funcionários e demais 
envolvidos, e deve contar diretrizes e procedimentos a serem seguidos em casos de desastres naturais, crises de saúde 
pública e incidentes de segurança. O prazo estabelecido para as unidades escolares elaborarem e implantarem seus 
planejamentos é até 14 de abril do ano que vem.


